

En relation avec le Dieu d'alliance (1^{ère} partie)

A. T. Jones, 20 févr. 1893, GCDB 300.8 :

Eh bien, donc, votre cœur est-il livré à Lui ? Voilà la pensée que j'avais il y a un instant. Beaucoup disent : "J'ai abandonné au Seigneur tout ce que je sais." Ce n'est pas suffisant. Ce que vous voulez faire, c'est Lui remettre tout ce que vous savez et tout ce que vous ne savez pas. Parce que si je ne Lui abandonne que ce que je sais, il reste encore beaucoup de choses que je ne sais pas, beaucoup de situations où je me rencontrerai moi-même ; beaucoup de choses se présenteront, et je rencontrerai quelque chose qui me sera très attrayant et désirable, et si je n'ai pas tout abandonné, qu'est-ce qui se passera ? Il y aura un conflit [en moi] pour savoir si j'y renoncerai ou non. Je suis donc constamment dans l'eau chaude pour savoir si je me suis abandonné au Seigneur ou non. Le Seigneur veut que vous sortiez de l'eau chaude et que vous en restiez éloignés. Abandonnez tout ce que vous savez et tout ce que vous ne savez pas. Remettez Lui tout, sans réserve, maintenant et à jamais. Vous n'aurez alors plus peur de rien ; vous ne vous soucierez plus de tomber au fond de la mer la minute suivante. Tout est abandonné ; vous êtes entre Ses mains — et alors vous êtes en possession de quelque chose. Cet homme a obtenu quelque chose ; il a obtenu quelque chose qu'il n'avait jamais eu auparavant, et il a obtenu quelque chose qu'il ne pourra obtenir tant qu'il n'aura pas fait cette chose-là.